

miércoles 23 de abril de 2014

Acto inaugural en Antequera del seminario Emprende 21, que promueven la Diputación Provincial y la Universidad de Málaga

Inauguración del seminario Emprende 21, iniciativa organizada por la Diputación y la Universidad de Málaga, que ha dado comienzo hoy en el salón de actos del Museo de la Ciudad de Antequera.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el diputado de Turismo y Promoción del Territorio, Jacobo Florido, han participado en el acto de apertura junto al director del Secretariado de Emprendimiento de la UMA, Rafael Ventura, el decano de la Facultad de Económicas y Empresariales, Eugenio Luque, y la teniente de alcalde de Empleo, Turismo y Comercio del Ayuntamiento de Antequera, Belén Jiménez.

Emprende 21 se desarrolla durante toda la jornada de hoy en Antequera y mañana se desplaza a Álora. El viernes, último día, se celebra en Málaga. Hay un centenar de inscritos para tomar parte en charlas, mesas redondas, conferencias y visitas relacionadas con el emprendimiento en la llamada economía verde

(turismo activo y medioambiental).

Más información en http://www.malaga.es/noticias/com1_md3_cd-18698/seminario-emprende-organizado-diputacion-malaga-universidad-tendra-presencia-antequera-alora [http://www.malaga.es/noticias/com1_md3_cd-18698/seminario-emprende-organizado-diputacion-malaga-universidad-tendra-presencia-antequera-alora]

